

CARAS Y CÀRETAS

SEMANARIO FESTIVO, LITERARIO, ARTÍSTICO Y DE ACTUALIDADES

EUSTAQUIO PELLICER
REDACTOR

JOSÉ S. ÁLVAREZ
DIRECTOR

MANUEL MAYOL
DIBUJANTE

AÑO VI

BUENOS AIRES, 21 DE MARZO DE 1903

N.º 233

EL OBISPO METODISTA REV. ISAAC W. JOYCE

Las colectividades inglesa y norteamericana han estado de fiesta con motivo de la llegada al país del obispo R. W. Joyce de la religión metodista que tiene tantos y tan buenos adeptos entre nosotros.

Con objeto de obsequiarle, se le invitó á una velada en la American Church de la calle Corrientes, preparada en su honor y en celebración del «20 Century Thank Offering festival».

El obispo Joyce dió una conferencia, que fué muy aplaudida, digna de su buena fama de orador y hombre de ciencia. En ambos conceptos mereció elogios el conferenciante. Su permanencia en el Río de la Plata será de breves días, pues luego de dar alguna otra conferencia aquí, en el Ro-



REV. ISAAC W. JOYCE

Obispo de la Iglesia Metodista Episcopal Norteamericana, recién llegado á Buenos Aires.

sario y en Montevideo, regresará á su patria. En el templo metodista se reunió un apiñado público y se realizó un concierto musical cuyos diferentes números fueron muy celebrados. La colecta á beneficio de las reparaciones del templo produjo una respetable suma y el Reverendo Mac Laughlin significó su agradecimiento á los eficaces colaboradores de la obra civilizadora en que está empeñado desde su llegada al país.

Las más distinguidas y nombradas familias de ambas colectividades, inglesa y norteamericana, dieron con su presencia realce á la fiesta y se retiraron gratamente impresionadas por los momentos de que disfrutaron en el mencionado templo.

EL REPRESENTANTE DEL ECUADOR EN LA ARGENTINA



DOCTOR CARLOS R. TOBAR
Ministro del Ecuador

Por primera vez el gobierno del Ecuador ha enviado á nuestro país un ministro plenipotenciario, habiendo sido designado para ocupar ese puesto el doctor Carlos R. Tobar.

Es una de las figuras sobresalientes entre los políticos, escritores y hombres de ciencia de su patria.

Por repetidas veces ha representado á su país en Chile y en España, debiéndose á sus hábiles gestiones la conclusión de importantes tratados de amistad y de comercio.

Trae como propósito el de establecer entre la Argentina y el Ecuador lazos de amistad y vínculos duraderos, y es su primer idea concluir un tratado de reciprocidad para las profesiones liberales, igual al que últimamente ha firmado en representación de su gobierno con el gobierno de Venezuela.



SEÑOR C. TOBAR
2.º Secretario de la Legación del Ecuador

FALLECIMIENTO DEL SEÑOR TULIO MÉNDEZ

El viernes de la semana pasada, después de haber sufrido larga y penosa enfermedad, falleció en su quinta de Coronel Borges, en Olivos, el señor Tulio Méndez, escribano bien conocido y uno de los hombres pertenecientes á las antiguas generaciones, honrado y laborioso.

En el amplio círculo de sus amigos, su fallecimiento fué muy sentido, trasladándose muchos de ellos en cuanto tuvieron conocimiento de la triste noticia, al lugar donde residía el extinto.

Su nombre queda ligado á más de una empresa encomiable y á iniciativas que supo llevar á buen término,



SEÑOR TULIO MÉNDEZ

gracias á las condiciones de relevante mérito que enaltecían su persona. Sus restos fueron trasladados á esta capital. En la estación del Retiro esperaban el féretro numerosos amigos, los que formaron el cortejo fúnebre que acompañó los restos hasta la iglesia del Pilar, donde se ofició una misa de cuerpo presente.

En la Recoleta pronunciaron elocuentes oraciones fúnebres el doctor Luis V. Varela, los señores Ricardo Wright y Carlos Varangot, en las que se hicieron resaltar las prendas de carácter y los méritos del señor Méndez.